



# GIOVANOLI

## SPORT E MODA

### TRADITION UND QUALITÄT VEREINT

Eine Landschaft, die Dichter inspiriert, Sportler beflügelt und Menschen beseelt: Das Engadin lässt sich ganz freimütig mit Genuss oder Nervenzitzel erleben. Seit Jahrzehnten sorgt das in dritter Generation von der Familie Giovanoli geführte Geschäft für den richtigen Auftritt in der Winter- und Sommerlandschaft des Engadins – mit hochwertiger und zeitloser Mode sowie mit ausgewählten Sportartikeln. Giovanoli Sport bietet eine Beratung und einen Service, die den Menschen ins Zentrum rückt. Deshalb lohnt sich der Weg nach Sils Maria in jedem Fall.

### TRADITION AND QUALITY UNITED

A landscape that inspires poets, spurs athletes and inspires people: The Engadine can be experienced quite candidly with pleasure or thrill. For decades, the family-run business Giovanoli – now managed by the third generation of the family ensures the perfect appearance in the winter and summer landscape of the Engadine – thanks to high quality, timeless fashion and selected sports goods. Giovanoli Sport offers advice and a service that puts people first. Therefore, a visit to Sils Maria is worthwhile in any case.

### GIOVANOLI SPORT E MODA

Via da Marias 35 · CH - 7514 Sils Maria  
Tel +41 81 826 52 94 · [www.giovanoli-sport.ch](http://www.giovanoli-sport.ch)

**open** winter: Mon – Fri 8 – 12.30, 14 – 18.30  
Sat 8 – 12.30, 14 – 17.30 · Sun 9.30 – 12, 15 – 17.30  
summer: Mon – Fri 8 – 12, 14 – 18.30 · Sat 8 – 12